

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 7 décembre

Sont présents: MM. les échevins Robertson, président, Sauvageau, Duquette, Dagenais, Proulx et Walsh.

—M. John-S. Archibald, président de l'Association des Architectes de la Province, se présente devant la Commission et explique les lettres et requêtes adressées au sujet des règlements concernant les édifices. Il attire aussi l'attention de la Commission sur le dernier règlement adopté par le Conseil, concernant la construction des bâtiments, rue Ontario, et il ajoute qu'il serait dans l'intérêt de la Ville de soumettre à la Commission des Incendies et de l'Eclairage tous les règlements concernant la construction des bâtiments, avant qu'ils ne soient adoptés.

Sur proposition de M. l'échevin Sauvageau, il est

Résolu: De référer à cette Commission tous les règlements concernant les bâtiments et de prier trois des membres de l'Association des Architectes de la Province de les examiner de concert avec la Commission, avant qu'ils ne soient adoptés.

—Soumis et lu un protêt de M. John-T. Hagar, manufacturier, au sujet de la construction d'un bâtiment à deux étages, par MM. A.-C. Larivière & Cie.

Résolu: De prier l'inspecteur de la Ville de relever, en consultant le Bureau des Tutelles, toutes les particularités concernant MM. A.-C. Larivière & Cie.

—Soumise et lue une lettre de M. P. Lespérance, gérant de la Banque d'Epargne de la Cité et du District, *re* règlements régissant les constructions rue Ontario.

Résolu: De prier le secrétaire d'informer M. P. Lespérance, que les règlements en question n'affecteront pas l'édifice projeté.

—Soumise et lue une lettre de MM. J.-P. Abel & Fils, angle des rues Beaufort et Ontario, et une autre de M. Callaghan, 745, rue Lagauchetière, demandant l'autorisation d'installer des machines à vapeur et des chaudières.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, il est

Résolu: D'accorder les permissions demandées et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Edifices, *re* caserne des pompiers No 2.

Résolu: Que la sous-commission des Réparations soit priée de présenter un rapport, par écrit, au sujet des réparations urgentes exécutées à la caserne des pompiers No 2.

—Soumise et lue une lettre de M. Chas.-R. Black, *re* caserne des pompiers No 18.

Renvoyée au chef Benoit avec prière de préparer un rapport pour la prochaine assemblée.

—Soumise et lue une lettre de M. E. Pritchard au sujet d'un réverbère, rue Congrégation.

Renvoyée au surintendant de l'Eclairage.

—Soumises et lues une lettre et une requête au sujet de l'ouverture d'un clos de bois à l'angle des rues Richardson et Shearer.

Résolu: De prier le secrétaire de faire savoir au plaignant que la Commission a pris sa requête en considération et que les règlements concernant les permis d'ouvrir des clos de bois seront prochainement amendés.

—Soumis et lu un rapport du sous-chef St-Pierre, *re* accident survenu à la caserne des pompiers No 8, à l'angle des rues Gain et Craig.

Déposé aux archives.

—Soumis et lu un rapport du capitaine A. Dagenais, de la caserne des pompiers No 4, *re* collision avec le fourgon à boyaux du poste No 11.

Déposé aux archives.

—Soumis et lu l'article 29 *re* contrat d'éclairage électrique, pour l'éclairage des rues des municipalités annexées.

Renvoyé aux avocats de la Ville avec prière de donner leur opinion et de présenter un rapport pour la prochaine assemblée.

—A la demande de M. l'échevin Robertson, il est

Résolu: De constituer MM. les échevins Dagenais et Walsh en sous-commission pour examiner M. Meloche qui a été nommé secrétaire, le 17 août dernier, et pour déclarer s'il a les qualifications requises pour remplir la position.

—Sur proposition de M. l'échevin Dagenais, il est

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 7th of December

Present: Ald. Robertson, chairman, Sauvageau, Duquette, Dagenais, Proulx and Walsh.

—Mr. John S. Archibald, president of the Provincial Architects' Association, appeared before the Committee to explain letters and petition received concerning building by-laws, also drawing the Committee's attention to the recent by-laws that were passed by the City Council for buildings on Ontario street, and it would be, it was held, to the interest of the City that all building by-laws be presented to the Fire and Light Committee before their adoption.

After consideration, on motion of Ald. Sauvageau, it was

Resolved: That all building by-laws be referred to the Committee and three members of the Provincial Architects' Association, and that they be asked to go over said by-laws with the Committee before they are adopted.

—Submitted and read a protest from Mr. John T. Hagar, manufacturer, *re* the erection of a two storey building by A. C. Larivière & Co., it was

Resolved: That the Building Inspector be instructed to ascertain at the Tutel officer all particulars concerning A. C. Larivière & Co.

—Submitted and read a letter from Mr. P. Lespérance, manager of the City and District Savings Bank, *re* buildings on Ontario streets, it was

Resolved: That the secretary be instructed to inform Mr. P. Lespérance, that the said by-laws will not affect the building contemplated.

—Submitted and read an application from Messrs. J. P. Abel & Son, corner Beaufort and Ontario st. and one from Mr. Callaghan, 745 Lagauchetière st., to erect steam engines and boilers. The building Inspector reporting favorably thereon, it was

Resolved: That the permissions sought for be granted and a report made to Council accordingly.

—Submitted and read a report from the Building Inspector *re* No. 2 Fire station. After some discussion, it was

Resolved: That the sub-committee on Repairs be requested to make a written report concerning the urgent repairs done on No. 2 Fire station.

—Submitted and read a letter from Mr. Chas. R. Black *re* No. 18 Fire station.

Referred to chief Benoit to report at next meeting.

—Submitted and read a letter from Mr. E. Pitchard *re* gas-lamp on Congregation street.

Referred to the Light Superintendent.

—Submitted and read a letter and petition *re* a wood yard, corner of Richardson and Shearer streets. After consideration, it was

Resolved: That the secretary be instructed to inform the complainant that the Committee has taken the petition into consideration and that the wood-yard permit by-laws will in the near future be amended.

—Submitted and read a report from sub-chief Saint Pierre, *re* accident to No. 8 Fire station, corner of Gain and Craig streets.

Filed of record.

—Submitted and read a report from Capt. A. Dagenais of No. 4 Fire station *re* a collision with No. 11 Fire station's hose waggon.

Filed of record.

—Submitted and read article 29 *re* annexed municipalities of City street electric lighting contract.

Referred to the City attorneys for explanation and to report at next meeting.

At the request of Ald. Robertson, it was

Resolved: That Ald. Dagenais and Walsh be appointed a sub-committee to examine Mr. Meloche, who was appointed secretary on the 17th August, as to his capacity and ability to fill the position.

—On motion of Ald. Dagenais it was